

El pastor Suárez luchaba desde 2014 contra un cáncer de pulmón.



José Luis Suárez | FOTO: © Actualidad Evangélica - Jorge Fernández (2009)

(BARCELONA, 15/08/2017) Este lunes, 14 de agosto de 2017, ha fallecido a los 72 años **José Luis Suárez García**, pastor menonita de destacada trayectoria en el área social de las iglesias evangélicas, con un alcance e influencia no solo en Cataluña, sino también en el conjunto de España y en Europa.

Con su temprana partida a la presencia del Señor, la Iglesia evangélica en España pierde, no solo a un hombre sabio, comprometido y entrañable, sino a **uno de sus grandes referentes en el campo de la acción social protestante** y en el impulso a la cultura de la Paz.

En enero de 2014 recibió una dura noticia, tras serle diagnosticado un cáncer en su pulmón derecho. Él mismo relató su experiencia [en un artículo publicado con su permiso en Actualidad Evangélica](#), en abril de ese mismo año, en el que describía **las cuatro fuerzas** con las que se enfrentaba a su enfermedad. En dicho artículo hacía referencia también a su libro, [“Metamorfosis. La madurez cristiana en un mundo cambiante”](#), una compilación de reflexiones muy personales en las que, entre otras cosas, señalaba que “el gran desafío de toda persona que quiere madurar consiste en vivir [con las paradojas de la vida]...”.

“Vivo esta enfermedad sabiendo que todo lo que se experimenta de forma física, mental, emocional y espiritual, tiene una profunda repercusión en una enfermedad grave como la que estoy padeciendo. Esto me está permitiendo crecer y aprender, en lugar de quejarme y tener una mirada negativa hacia lo que me está ocurriendo”, decía.

“Me queda pendiente descubrir cuál es el propósito de esta enfermedad. Soy una de las personas que están convencidas que todo acontecimiento tiene un propósito, que la mayoría de las veces desconocemos. Intentar descubrirlo puede ser una fuente de inspiración para una vida más plena y llena de sentido”.

Desde la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España ([FEREDE](#)) y desde Diaconía, se expresan las condolencias más sentidas a la familia y allegados del pastor Suárez, junto con la más sincera gratitud y reconocimiento a una vida entregada por entero a servir a Dios y al prójimo, **cuyo legado permanecerá alumbrando el camino a los miles de diáconos y voluntarios evangélicos que desean cumplir con excelencia el mandato de Jesús,** de “amar a nuestro prójimo como a nosotros mismos”.

PRIMER PREMIO DIACONÍA 2009

Por su larga y destacada trayectoria personal en el campo de la acción social protestante, José Luis Suárez fue galardonado con el Premio Diaconía en su primera edición, en el año 2009. Premio que venía a reconocer también, su importante papel en la primera etapa de constitución y desarrollo de Diaconía España.

Licenciado en Teología, Suárez contaba con un Posgrado en Cultura de la Paz por la Universidad Autónoma de Barcelona. José Luis Suárez fue pastor de la Iglesia Evangélica Menonita de Barcelona desde 1984, habiendo sido Presidente y delegado para Europa de la Iglesia Menonita en España desde 1990 a 2008.

Suárez era miembro de la **Oficina Europea de Bruselas en mediación y tratamiento de conflictos**, siendo **una voz destacada** en esta materia, reconocida por la UNESCO-Cataluña. Ha sido especialmente significativa su labor de coordinación y fomento de la acción social evangélica de las iglesias y entidades en Cataluña, que asumió como Presidente de Diaconía Catalana desde el año 1997 a 2006. Ha sido miembro del Secretariado y del Plenario del Consell Evangèlic de Catalunya, y responsable de su área social.

HONRAS FÚNEBRES

Los restos mortales de José Luis Suárez García permanecen en la [Sala 5 del Tanatorio Ronda de Dalt](#) (Barcelona), donde se anuncia que el entierro tendrá lugar a **las 17:00 hs de esta tarde, martes 15 de agosto**

Fuente: Actualidad Evangélica